

Cuba sí, Chile no

Señor Director:

Parlamentarios de la UDI y Chile Vamos exigen "compromisos democráticos", a propósito de la situación en Cuba, pero no fueron capaces de firmar un acuerdo transversal con motivo de los 50 años del Golpe de Estado en Chile. ¿Es la democracia un principio universal o una herramienta que se invoca según convenga?

Pese a lo evidente, esta contradicción ha pasado casi inadvertida en el debate público. Quizás valga la pena preguntarse por qué ciertos énfasis logran tanta visibilidad, mientras otros, igualmente relevantes, quedan en segundo plano.

ANA MARÍA GAZMURI

Diputada de la República